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DERECHO 

FIRMAN CONVENIO UPAEP Y TRIBUNAL COLEGIADO 
INGENIERÍA CIVIL 

Intercambian Banderín la American 
Concrete Institute y UPAEP 

En días pasados se llevó a cabo la entrega del 
Banderín Oficial, Capitulo Estudiantil del A.C.I que estuvo 
representado por los ingenieros Marcos Faradji, Presidente 
y Lorenzo Flores Castro, Ex-Presidente, quienes asegura
ron que este acto redundará en un beneficio para tos estu
diantes de esta institución ya que podrán gozar de una rela
ción directa con la A.C.I. para tener acceso a conferencias, 
seminarios, publicaciones actualizadas, becas de estudio de 
Postgrado, acceso a la biblioteca y visitas a obras de gran 
importancia. 

Durante el evento el ingeniero Marcos Faradji 
señaló que el mercado de la construcción ha tenido una 
contracción del 46%. 

En cuanto a la exportación retinó que ésta no signi
fica mucho para la industria de la construcción, ya que hay 
muy pocos artículos que se pueden exportar puesto que su 
principal problema es el peso y ésto no los hace muy atrac
tivos al extranjero, lo que si se ha exportado es el cemento y 
los aditivos. 

Con la presencia de 
destacadas autondades se 
llevó a cabo la firma de con
venio entre la Facultad de 
Derecho y el Segundo Tribu
nal Colegiado del Sexto Cir
cuito en donde serán bene
ficiados los alumnos de esta 
institución ya que se darán 
cuenta de primera mano 
como se trabaja en un tribu

nal colegiado, de que ma
nera se da curso a los diver
sos casos que se manejan 
y necesariamente esto será 
benéfico para su instrucción 
profesional, señaló la 
magistrada Clementina 
Ramírez Moguel. 

Durante la firma de 
esle convenio estuvieron 
presentes por parle del Se-

Signaron convenio en la UPAEP. 

BACHILLERATOS 

gundo Tribunal Colegiado 
del Sexto Circuito La 
Magistrada Presidenta 
Clementina Ramirez 
Moguel, el Magistrado Gus
tavo Calvillo Rangel y el Ma
gistrado Antonio Meza 
Alarcón, y por la UPAEP el 
Rector M.A. Mano Iglesias 
García Teruel, licenciado 
Matías Rivero Director de la 
Facultad de Derecho, entre 
otros. 

A través de esle 
convenio se establece un 
vínculo académico lo cuál va 
a provocar que se abran las 
puertas para que los alum
nos de la Facultad de Dere
cho de la UPAEP realicen 
sus prácticas y Servicio So
cial, ésto les va a permitir 
estar en contacto directo con 
el área de trabajo de su ca

rrera al tiempo de abrirles el 
panorama de su carrera. 

El Director de la 
Escuela de Derecho licen
ciado Matías Rivero. asegu
ró que no es fácil que un 
Colegiado, como es éste, 
abra sus puertas a una Fa
cultad, esto hace que el acto 
tome más relevancia ya que 
servir a un Tribunal Colegia
do es una misión gran mi
sión. 

En el mismo acto 
se otorgaron los lugares que 
serán ocupados por los 
alumnos de la Facultad de 
Derecho de séptimo semes
tre que tuvieron el promedio 
más alto, la lista la encabe
zaron Mayra Castillo Diez, 
Sayra Cisneros Rosado, 
Claudia Ruiz Garzón y 
Ornar Tecuátl Mendoza. 

El A.C.I. reconoció labor de la UPAEP. 

"Necesario un Plan Rector Edu
cativo": Maldonado Becerril 

"Es necesario que la educación en México cuente 
con un plan rector que tenga una duración de 15 a 20 
años, para asi poder incrementar el nivel de la enseñanza; 
de lo contrario seguiremos planeando el sistema educativo 
de manera sexenal y esto en vez de ayudar, perjudica 
el avance educativo", afirmó Rogelio Maldonado Becerril, 
director general de Enseñanza Media Superior y 
Tecnológica de la UPAEP 

Agregó que no se puede seguir elaborando 
planes de tipo sexenal, donde comienza un gobierno que 
traza su proyecto de trabajo y a los seis años sin importar 

Pasa a la Página 5... 

"LA HORA 
DEL CAFE" 

El Lic. Mario Iglesias 
le invita a conversar 

con él. 

VIERNES 20 DE 
SEPTIEMBRE 
11:30 HRS. 

ESTUDIANTES DEL AREA ECONÓMICO 
ADMINISTRATIVA Y HUMANIDADES. SOLO 

HABRÁ 20 LUGARES (1 PERSONA POR GRUPO), 
SITIO DE REUNION: LA CAFETERIA. 

APÚNTATE EN PRENSA. 

¡Viva México! i 
¿Qué tal el grito? 

Toda la información y las 
mejores fotos de la 

noche mexicana. 

Página 4 

JV9DQ 
Patricio Aguilar 
nos comenta 
sobre la actividad 
deportiva 
de la semana. 

Página 6 

BUZÓN 
UNIVERSITARIO 

Busca en este número cómo poder 
participar de forma más directa en 

tu Universidad. 
Página 3 
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8• Tampoco es válido el individualismo egoísta, que reclama 

un ejercicio irresponsable de la libertad en detrimento del 

Bien Común y la justicia, pues nadie es autosuficiente; todos 

recibimos de la sociedad los bienes necesarios para una vida 

digna y plena como personas humanas. 

MUSEO UPAEP 

DECOS 

UN VISTAZO LATINOAMERICANO 
P o r P i l a r H e r n á n d e z 1o . C I C O M 

" El pequeño 
país de una gran poesía..." , 
bienvenido al lugar donde el 
hombre es mas intuitivo e ima
ginativo que reflexivo, un poco 
filosófico y científico, donde bro
mean del peligro, celebran la 
festividad de la muerte, es iró
nico ante el dolor y el comer es 
como un acto cultural. 

De nuestro pais her
mano de Nicaragua te presen
to a Ma. de los Angeles Flores, 
ella estudio contabilidad teolo
gía en la ÚNICA (Universidad 
Católica) y fue invitada a este 
programa de becas por el obis
po de su diosesis y agradece a 
organizaciones como el 
DECOS-CELAM den una for
mación especifica de la pasto
ral en comunicación. 

El proyecto que Ange
les esta preparando tiene como 
objetivo el rescatar los valores 
religiosos morales del joven a 
través de un programa en " 
Tomabú Radio" 

Dentro de la cultura 
de Nicaragua encontramos su 
canción folklórica nacional " El 
Zanotillo", entre el resto de la 
música típica como *EI 
Garanón", "El Zanate", "El 
Acuartillado", etc.... En su dan
zas típicas esta el "Baile de las 
Inditas" y dentro de la folklórica 
" El palo de Mayo". 

Algo muy interesante 
es que en el mes de septiem
bre se celebra el mes de la pa
tria, comenzando con el reco
rrido de la antorcha el día 12 de 
septiembre; ésta antorcha reco
rre varios lugares de Nicaragua 
y luego la entregan a la herma
na República de Costa Rica en 
la frontera de Peñas Blancas. 

Si deseas compartir 
con los nicaragüenses el tiem
po de vacaciones, Angeles te 
recomienda los balnearios 
Boquita, Monte Limar, Bananza, 
Jiloa y Poneloya, entre otros. 
Además Nicaragua tiene unos 
paisajes bellísimos que te dan 

a conocer sus constas y volca
nes , posee ciudades colonia
les como Masaya y Granada. 

Hablando de los jóve
nes, Angeles comentó que en 
el deporte es donde mas parti
cipan, principalmente el 
beisball, la juventud tiene plena 
libertad de participación dentro 
de la política pero no a todos les 
interesa. Hay muchos mexica
nos misioneros en Nicaragua y 
la imagen de México es que es 
un país preocupado por la for
mación, desarrollo y es bastan
te amistoso. Varios nicaragüen
ses se vienen a estudiar ya sea 
su carrera o su especialidad. 

Angeles agradece de 
todo corazón a las personas en
cargadas de éste programa de 
becas y a todos los mexicano 
por su amabilidad y porque se 
ha sentido acogida como en fa
milia y ha recibido todo el apo
yo necesario. 

Hasta la próxima.... 

DIRECTORIO 
M.A. Mar io Iglesias García Teruel 

Rector 
A rq . José María Argüel les R. N. 
Director de Relaciones Externas 

Líc. Rafael Bretón Pavón 
Jefe de l Depar tamento de Comun icac ión e 

Lic. Norah Huerta Badi l lo 
Edi tor 

Í Francisco Rívas Zerón 

Di rector 
Lucero Tell o Velazquez José Notar io 

Subdi rector Fotógrafo 

"La Vida Claustral en Puebla" 
En el Museo de la UPAEP 

se llevó a cabo la exposición 

La Vida Claustral en Puebla 

con la Conferencia que se 

denominó Las Monjas Do

minicas y su aportación a la 

vida contemplativa, por SOR 

MA. DE CRISTO SANTOS 

MORALES, O.P. 

En donde al térmi

no de ella afirmó que las 

vocaciones religiosas ha au-

Excelente espacio cultural en la UPAEP 

mentado en un 25 por cien

to, ya que las comunidades 

se han actualizado más y 

eso a hecho que la juventud 

se interese más. De la mis

ma forma la vida claustral a 

cambiado a través de la Le

gislación nueva del Vatica

no II en donde hubo una re

visión de costumbres para 

hacer de la vida religiosa 

algo más sencillo, ya que 

antes había divisiones entre 

ellas en cuanto a las funcio

nes que realizaban y ahora 

todas hacen lo mismo. 

Finalmente señaló que la 

mujer actualmente tiene una 

misión: reconocer sus valo

res y darse cuenta de la 

grandeza que tiene y de está 

forma transmitirlos a la ju

ventud y a la niñez, ya que 

los mayores tienen la gran 

responsabilidad de hacer 

hombres de bien. 

Sor. María de Santos Mora

les fue nombrada cronista 

de la Federación de 1986 a 

1992, así como también fue 

coordinadora del Consejo 

de formación de 1986 a 

1992. 

ACTIVIDADES ACADÉMICAS 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 5to. de CICOM. 

¡Hola amigos! ¿Qué tal pasaron las fiestas patrias? Espero que bien y que vuelvan con 
ganas de participar en la actividades que la uni organiza. El calendario es el siguiente: 

Hoy inicia el Cine Foro de CICOM que presentará todos los jueves una película, a las 
16:00 hrs., en la sala Francisco de Vitoria. Obten tu credencial en la dirección de Ciencias de la 
Comunicación. 

Para mayor seguridad, tendrás que presentar tu credencial de estudiante para ingresar a 
la universidad. ¡Que no se te olvide! 

Este jueves 19, a las 18:00 hrs., el licenciado Juan de Dios impartirá la conferencia 
"Democracia Participativa", en el B-300. Donativo: $5.00. 

Alumnos de la escuela de Ciencias Políticas: la cooperación del hotel para el congreso 
es hasta el dia jueves 19 de 11:00 a 14:00 hrs., en la oficina de CIPOL 

El Hospital UPAEP ofrece el curso de "Cáncer del Aparato Respiratorio" el 20 y 21 de 
septiembre, a las 9:00 hrs. 

Compañeros de la Facultad de Medicina y Odontología, les comunicamos que ya pue
den consultar la revista "Pasatiempo Farmacéutico', en la biblioteca Central, área de revistas, a 
partir de este mes. Atte. MDS (Mesa Directiva Sociedad de Alumnos Facultad de Medicina*. 

El Museo UPAEP te invita a la serie de conferencias con el siguiente programa: 20 de 
septiembre, "La Cultura Femenina" con la Dra. Josefina Muriel, el 27 de septiembre, "Las Monjas 
Concepcionistas" con la licenciada Nuria Salazar de Garza, el 4 de octubre, "Las Monjas Corona
das" con la licenciada Alma Montero Alarcón, el 11 de octubre, "Las Monjas en Puebla", con la 
Dra. Concepción Amerlink, y el 31 de octubre, 'La Virgen del Rosario y Las Monjas" con el R.P. 
José Luis García Argüelles. Todas las conferencias serán a las 20:00 hrs. 

La escuela de Ecología tendrá una reunión en Cuetzalan, el 21 de septiembre con el 
ayuntamiento para el manejo de residuos. 

El Departamento de Desarrollo y Orientación Educativa invita a los directores de escue
la, facultad y departamentos académicos, al curso denominado 'Estrategias Directivas en la Fun
ción Académica", impartido por la Dra. Rita Ferrini Ríos, el 25 y 26 de septiembre de este año, de 
9:00 a 14:00 hrs. y de 16:00 a 19:00 hrs. Favor de confirmar asistencia a la extensión: 760-780. 

La escuela de Medicina te invita al programa de conferencias "Presentación y Conside
raciones Generales de la Anatomía y Disección del Cuerpo Humano", pláticas todos los días 
sábado a partir en las siguientes fechas: septiembre 7,21,28; octubre 5, 12,19,26; noviembre 
9,16,23,30. Horario de 10:00 a 12:00 hrs. Serán impartidas en la Sala de Video de la Biblioteca 
Central UPAEP por el Dr.. Daniel Escondrillas Bohigas. 

¡Hasta la próxima! 
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La Verdadera FEDEST 
Por: Israel Carbente 

3ero de CIPOL; Srio. y Tesorero. 

Las pugnas que esta
mos viendo que se están pro
duciendo entre Jacobo B. y 
Diego V., me han puesto ha re
flexionar y debido a esto veo la 
necesidad de que la COMUNI
DAD UNIVERSITARIA se ente
re verdaderamente de como fue 
elegida la actual FEDEST. 

Fui citado el día 30 de 
agosto de 1996 a las 14 horas, 
para asistir y votar en las elec
ciones del nuevo presidente de 
la FEDEST. Yo ocupo el cargo 
de Secretario y Tesorero en la 
Sociedad de Alumnos en mi es
cuela y por lo tanto tenía el de
recho de votar. 

Llega al salón B-300 

su plan de trabajo, el más pre
sentable fue el de Alfonso P. 
pues traía con él acetatos. 
Valentín por su parte fue claro 
que no necesariamente por te
ner buen promedio iba a reali
zar las cosas bien. Luis mostró 
cosas buenas pero hasta ahí. 
La votación por fin llegó. Hago 
un paréntesis aquí para infor
marles que había mucha gente 
presente que no tenia nada que 
hacer ahí, y no se tenia un con
trol de quienes iban a votar, 
Jacobo solamente dijo: "que 
confiaba en la gente reunida, y 
que solamente iba a votar la 
gente que tenia que votar*. 

Votaron 43 personas 

Espacio universitario, es de todos 

donde se iba a realizar este 
evento, para sorpresa mía eso 
era un desorden total. Por fin la 
junta empezó y nuestro antiguo 
presidente de la FEDEST 
Jacobo B. dio indicaciones ge
nerales y pregunto que quien 
quería ser el nuevo presidente 
de FEDEST, levantaron la mano 
tres personas: Alfonso P. 
(ADMON), Luis G. (DERECHO) 
y Valentín (DERECHO). Jacobo 
al saber que había una perso
na que no podía lanzarse por 
cuestiones de promedio no hizo 
nada por impedirlo, argumen
tando que si se votaba por él se 
daba por hecho que se quería 
romper con el reglamento. 

Los tres aspirantes 
nos mostraron a los presentes 

y los resultados fueron: 10 vo
tos para Luis G., 16 votos para 
Alfonso y 17 votos para 
Valentín. La sorpresa fue reci
bida con una gran tensión por 
la gente reunida, había caras 
largas, gente inconforme. 
Valentín estaba muy contento 
pues había conseguido ser pre
sidente de FEDEST. La felicidad 
le duró muy poco tiempo pues 
a los pocos minutos, cuando se 
estaba votando para vicepresi
dente y se suponía que habían 
cerrado las votaciones para pre
sidente, siendo casi las 15 ho
ras llegaron dos señoritas de las 
Soc. de Alumnos de Admon. de 
Instituc, y pidieron el derecho 
de votar. La confusión fue total, 
pero arte de magia se sacó un 

as de la manga con una 
desición SALOMÓNICA, pidió 
el consejo de la gente reunida, 
y se les dio autorización para 
elegir nuevamente la FEDEST. 
No quiero ser repetitivo pero 
había mucha gente que no te
nía nada que hacer ahí y se les 
pidió a lodos la desición: una 
equivocación más. 

A las niñas 
de administración de Institucio
nes se les pidió que dijeran su 
voto en voz alta, ellas votaron 
por Alfonso y cambiaron total
mente la elección, pues Alfon
so ahora ganaba por un voto. 

Jacobo se quedó 
pensando por unos instantes y 
dio otra desición 
SALOMÓNICA, y esta vez qui
to a Luis G. pidiéndole una dis
culpa y argumentando que los 
únicos candidatos fuertes eran 
Valentín y Alfonso. En medio de 
la confusión total, siendo casi 
las 15 horas salieron dos niñas 
del salón que iban a votar y por 
lo tanto tenemos otra vez 43 
personas que iban a poder vo
tar. 

Todos queríamos te
ner la palabra, había gente muy 
enojada por lo sucedido, pero 
solamente se dio muy poco 
tiempo para poder hablar, ade
más la opinión no la dieron las 
personas involucradas sino 
toda la gente asistente. 

Se dio de nuevo la 
votación y el ganador fue Alfon
so con 26 votos, contra 17 de 
Valentín. Alfonso ganaba, él no 
tenía la culpa de las decisiones 
SALOMÓNICAS tomadas ahí. 

Ya no hubo votación 
para vicepresidente pues ya era 
demasiado tarde. La reunión fi
nalizó con Luis G. como vice
presidente pues Valentín no 
quiso tomar cargo. 

Hemos visto una rea
lidad que mucha gente no sa
bia y que se distoraonó por 
completo dando una versión 
según la conveniencia de cada 
quien. 

S BOLETÍN DE 

EGURIDAD 
Con el firme propósito de evitar la venta, distribución o propaganda de 

algunos productos externos en nuestra Universidad, suplicamos a toda la 
comunidad universitaria -alumnos, empleados, catedráticos y funcionarios-
colaborar informando al personal de Mantenimiento, de Seguridad o al 

módulo de información sobre alguna(s) persona(s) que esté(n) desarrollando 
este tipo de actividades comerciales dentro de nuestras instalaciones. De 
esta forma prevenimos el peligro de que gente ajena a nuestra Institución 

pueda provocar riesgos innecesarios. 

Atentamente 
Comité de Seguridad UPAEP 

"Hay que hacer de la seguridad un hábito" 

La Federación Estudiantil UPAEP es el conjunto de estu
diantes constituido en un organismo que no persigue fines 
lucrativos, con un interés puro y legítimo en la búsqueda de 
la integración universitaria dentro de un marco integral. 

Por eso hoy, estamos trabajando por y para TI, no dejes que 
otros actúen y piensen por TI, TU TIENES LA DECISION DE 
CAMBIAR TU UNÍ Y TU PAIS... APÓYANOS, TE NECESITA
MOS. 

ES TIEMPO DE CAMBIAR TUS ACTITUDES... 
TU TIENES LA RESPUESTA. 

Continuará... 

Por: Alfonso Prieto Eibl 
Presidente FEDEST - UPAEP 

INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 

Buzón Universitario 
Desde hoy cuentas con un renovado sistema de sugerencias y 

quejas. 

A partir del próximo martes 17 de septiembre, tú podrás hacer 
uso de este derecho que te corresponde. 

Si tu quieres manifestar alguna sugerencia, queja o propuesta, 
puedes acudir con nosotros y expresarlo a la comunidad universita
ria. 

Pero: ¿ Cómo funciona este sistema?. 
Muy sencillo, en la entrada de la cafetería se instalará un nue

vo buzón, a la vista de todos, en él podrás depositar todas tus suge
rencias; para esto necesitas llenar una forma, la cuál podrás solicitar 
en el departamento de asuntos estudiantiles, en ella harás tu pro
puesta (personal o grupal) y nosotros la atenderemos y canalizare
mos, también te pediremos nos sugieras el canal adecuado para ha
certe llegar una respuesta, y sepas que pasa con ella. 

Todo esto lo hacemos para tu beneficio y tu comodidad, para 
que juntos formemos una gran familia universitaria. 

REPORTE CE ASISTENCIA POR DIVISION 
DEL 9 AL 14 DE SEPTIEMBRE DE 1996 

D Global 

BSemanal 

Socales y 
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Ensalada Universitaria. 
*Claudia Torres (Odontolo
gía): Espero que pases un fe
liz cumpleaños. T.Q.M. 
Mariana. 

*Susana (Med. 3er. Semestre): 
Me encantas, eres mi amor pla
tónico, me gustaría conocerte 
un poco más, lástima que seas 
media sangrona. C.H.A. Med. 
III. 

*Para mi número favorito: El 12 
de basquet. Siempre quise que 
me entrenaras, lástima que ya 
no tengo tiempo. Atte. "IDCA". 
*Carmen (1er. sem. Medici
na): ¿Te gustaría salir conmi-
go? 92348 Med. 
*Dolores (3o. I. Ind.): Ya no te 
quejes y disfruta la vida. Atte.La 
chaparra. 

•Nohemí Hernández S. 
(CICOM): Un saludote y por 
favor ya no te preocupes por 
cosas que aunque valen la 
pena no son tan importantes 
como tú. Chiquita tu haces tu 
trabajo y eso es lo que impor
ta. C.M.C. L. (del otro grupo). 
*Nancy (Ing. Ind.): Felicidades 
por tu nuevo novio, hasta que 
te decidiste. Atte. Tus cuates. 
*Oscar (1o. Com. Int.): Se ve 
que eres un niño lindísimo 
¡Me fascinas! Atte. Yo CICOM. 
*Amiguita (Eri D.G.): Felicida
des por tu pasado cumpleaños 
ygracias por tu amistad, es lo 
mejor que tengo. Atte. Tu 
amiguito Víctor. C.I. P.D. Una 
promesa es para siempre. 
*Cristy (5o. CICOM): ¡Felicida
des por tu pasado cumplea
ños el 13 de septiembre! Con 
cariño, tus amigas: Eva, Uz y 
Mains, 

*Angel (Sistemas): Compadre, 
en serio no vale la pena que sa
crifiques tu beca por Ivonne y 
ella no lo valore, incluso por tí 
ingresó a la universidad, de pla

no no la amas demasiado. En 
serio, reacciona por favor. Atte. 
Víctor. 

*Ana Tere (A. de Inst,): ancío 
que llegue la clase de temas 
contemporáneos, para poder 
Admirar tu belleza. Soy muy 
tímido y no me atrevo a 
dec'rtelo en persona. ¡ Me en
cantas! C.P. F.R.V. 
*Pedro Ricardo (3o. Conta): Me 
gustaste desde el día que te 
saqué de clase. Atte. Paola (lo. 
Comercio). 

*A la cafe: Que mala onda que 
nos quitaron el encendedor. 
¡Ya póngalo por favor!!! Atte. 
Los fumadores 
*Angel C.P. (Sistemas): El pa
sado miércoles,llovió y caye
ron truenos muy raros, que te 
hizo reaccionar así, el ver a cier
ta persona. Sólo contrólate, por 
fa. Atte. Ericka. Aprovecho para 
decir: Te amo y te mando be
sos, guapo. 

*Jenny, Maribel y Lety: Son 
excelentes, nunca cambien. 
Atte. Patty 0. 

*Lys (1o. Sist. Comp.): Lo me
jor que me ha pasado este se
mestre es haber hecho una 
amiga tan buena y linda como 
tú. Gracias por estar conmigo 
en las buenas y en las malas. 
T.Q.M. 3o. Med. 
*Azucena (3o. Conta): Desde 
que estuve platicando conti
go me encantaste, ¡eres sen
sacional!, y no dejo de pen
saren tí. Atte. tu admirador de 
3o. industrial. 

*Elizabeth Ureña (3o. Ing. Ind.): 
Realmente me encantas, espe
ro que pronto me conozcas. 
Atte. Tu admirador #7526210 
*Pepe Elizondo: Si eras gua
po, ahora con tu nuevo look 
te ves cuerísimo. Atte. Tu ad
miradora. 

*Elvira (A. de Empresas):Te 
acuerdas del sorteo mágico en 
la cafetería?, me gustas desde 
ese momento, te quisiera co
nocer. El chavo que te llamó por 
tu nombre sin saberlo (Medici
na). 

*A la persona que haya en
contrado un estuche de tela 
plastificada color verde com
binado con otros colores y un 
sello de samsonite en el cen
tro, en el A-304 Favor de de
jarlo en mantenimiento. Gra
cias. Atte. K.H.C. ADMON. 
*Paty (3o. "B" Sistemas) Te 
mando un mega saludo (un mi
llón de saludos), deseando que 
te haya ido archireque-
terecontrafabuloso en tus exá
menes parciales, disculpa que 
no lo diga personalmente, pero 
en estos días me voy a presen
tar espero que no te decepcio
nes. Atte. O.S. 

•Edith y Monse 5o. "A" D.G.): 
Queremos conocerlas. 
*Luis (3o. Com. Int): ¿Sabes 
una cosa?, me encantas, tienes 
unos ojos lindísimos. Con cari
ño. Y.I.P. Arq. 

*Confi: Felicidades por tu 
cuarto de siglo, olvídate de 
las arrugas ¡abuela! Atte. 
B.C.P. 

*Sandra (Med. 3o.): Me encan
tas, eres muy linda y guapa. 
Lástima que no me hagas caso. 
En verdad te quiero.-.conocer 
mejor. Un admirador y el chavo 
que en verdad te quiere B.A. 
Medicina III. P.D. Te invito a sa
lir. 

*Roberto (Com. Int.): Oye que 
ya tienes novia, ni modo. Atte. 
Medicina.'Si encontraste una 
cartera café en biblioteca o en 
cafetería, el martes 17, te agra
decería dejarla en sala de 
maestros. Atte. Ana Rodríguez. 

r 
i 

L 

1 
Si tu Cumpleaños lo Celebras en | 

Cualquiera de las Intalaciones de la I 
Universidad I 

¡NOSOTROS TE TOMAMOS LA FOTO! I 
Avísanos I 

en el Departamento de Comunicación e I 
Imagen i 

I 

...V t u qué 
piensas? 

Por: Angélica Soler. 7o. 
semestre Administración 
de Empresas. 

El turco Nairn 
Suleymanoglu impuso re
cord mundial de levanta
miento de pesas en su cate
goría. 

Mide 1.50 metros 
y pesa 60 kilos. Puede car
gar aproximadamente el tri
ple de su peso, es decir, po
dría cargar a Charles 
Barckley y a Scottie Peppen 
juntos, ¿puedes creerlo? 
¿Habrá cargado tanto peso 
por su fortaleza física o por 
su fortaleza interior? 

BOLETÍN DE SEGURIDAD 
IPERSONALI 

Al salir de tu casa y dirigirte a algún lugar procura apli
car las medidas de seguridad que a continuación se describen. 
1 .Procura caminar en sentido contrario al de la circulación de los 
vehículos. 
2.Cuando salgas de noche procura ir acompañado y caminar por 
calles iluminadas. 
IProcura no atravesar privadas que estén poco transitadas, poco 
iluminadas o que haya gente sospechosa en ellas. 
4.No pidas, ni aceptes 'aventón* de desconocidos, ni te ofrezcas 
a dar el mismo. 
5.Si sospechas de alguien que te sigue, dirígete a aun lugar don
de haya gente y pide ayuda. (No te detengas para hablar con des
conocidos aunque te pregunten cualquier cosa). 
6.En caso de aslato, entrega lo que te pidan, no opngas resisten
cia. 
7.Ueva el dinero y tarjetas bancarias que necesites, cuando por
tes una cantidad importante haste acompañar de alguien de con
fianza. 
8.En tu casa antes de abrir, cerciórate quien es y no te dejes en
gañar con argumentos o supuestos "servicios". 

'Hay que hacer de la seguridad un hábito" 

¡Viva 
Página 4 
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Mexico! 
Por Lucero Tello Velázquez. CICOM. 

La tradicional No
che Mexicana de la UPAEP se 
llevó a cabo el pasado 12 de 
septiembre en el edificio cen
tral de la universidad, en la 
misma se dieron cita un gran 
número de personas de todas 
las edades. 

El festejo inicio a las 
18:30 horas y finaIizó a la 1:30 
am del día siguiente, la noche 
se caracterizó por su ya co-

los mismos se hicieron acree
dores a un premio de $200.00 
para cada uno. Y no podían 
faltar "los rebozos y fusiles" 
para los más guapos, los más 
populares, los mejores ami
gos, los ojos más bonitos, los 
mejores deportistas y los lí
deres de la universidad, ele
gidos por los estudiantes a 
través de sus votos. 

Otro de los eventos 
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Horacio:"EI mis popular" 

(Ellos sí saben cómo hacerlo! 

nocido ambiente de alegría y 
participación de todos los 
asistentes. 

Hubieron diversos 
números que amenizaron el 
evento, entre los que pode
mos citar al ballet folklórico 
que presentó bailes regiona
les que fueron del agrado de 
el público. Como cada año no 
podía faltar GMU y la música 
para bailar, igualmente los 
presentes pudieron disfrutar 
de música ranchera del gru
po coral "Los Caporales". 

También se llevo a 
cabo la premiación para los 
ganadores de los concursos 
"el mejor puesto', 'el mejor 
traje regional", "buscando a 
Pedro Infante y Lola Beltran", 

que tuvo gran aceptación fue 
el palenque con 5 peleas a 
muerte y canciones interpre
tadas por espontáneos y el 
grupo "Los Caporales'. 

Por último dentro 

si Adelita se fuera... 
de los mejores actos de la no
che pueden mencionarse los 
mariachis y el Grito de "Viva 
México" precedido por el rec
tor de la universidad, Mario 
Iglesias García Teruel. 
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Muchas voces, una sola alma: ¡Viva Méxicol 

4 

. . - j V \ l vV .*rj 
f*~ - —VJKTr ' 

1 
%-

Después de tanto bailar hasta dio hambre. 

Con gran garbo ludo el mejor traje típico 

¡Como no!, todos muy mexicanos "El torito y la Chorreada" 
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Necesario un... 
viene de la página 1 

cuáles fueron los avances o los retrocesos, llega un nuevo gobierno y cambia otra vez 
el esquema educativo. 

Maldonado Becerril expresó que lo anterior se puede ejemplificar de manera 
clara con el "Plan para la Educación 1995-2000" que siendo nombrado con ese período 
de tiempo, fue presentado hasta este año de 1996, con lo que podemos hablar ya de 
un atraso de un año en la aplicación del esquema educativo del presidente Zedillo. 

"Es aquí donde vemos la falta de visión de un sistema, donde no sólo reduce 
el tiempo de aplicación de un programa supuestamente elaborado con anterioridad, sino 
que por su mismo atraso quién sabe si llegue a culminarse en lo práctico y por ende 
esto rige ahora, en el 2000 con cambio de gobierno, ya no; y no hay continuidad ni 
mejora educativa", subrayó. 

Ing. Civil 

Reconocimiento a Rubén Rodríguez 
Directores de la Di

visión Tecnológica de la 
UPAEP otorgaron un premio 
al niño Rubén Rodríguez 
Chávez, quien fue ganador 
de la Olimpiada del Conoci
miento Infantil en 1996 y por 
ello ha tenido diversos reco
nocimientos entre ellos, el 
más importante fue, el reali
zar una visita a la residen
cia oficial de los Pinos. 

Con este recono
cimiento, la UPAEP de
muestra su apoyo al estu
diante. 

EL UNIVERSITARIO Páqina 5 

ADMINISTRACIÓN DE INSTITUCIONES 

Crisis Principal Causa de la Obesidad 

Reconocimiento al niño Rubén Rodríguez. 

La obesidad es un 
problema multifactorial que 
en estos tiempos de crisis se 
agudiza ya que cuando se 
tiene problemas o angustias 
difíciles de manejar, el cuer
po lo manifiesta en agresión 
o hambre, señaló Chepina 
Peralta integrante del Con
sejo Académico de la Es
cuela de Administración de 
Instituciones de la UPAEP. 

Actualmente los 
problemas que la vida coti
diana presenta causan una 
severa depresión que lleva 
a las personas a liberar esa 
presión por diversos cauces 
y el más común es el de res
ponder al reloj y no al estó
mago. 

La obesidad es una 
enfermedad que causa se
veros transtornos de salud 
como hipertensión, proble
mas de columna, propen
sión a la diabetes, infartos, 
riesgo en operaciones y en 
el embarazo, por lo que es 

necesario bajar de peso no 
sólo por una cuestión esté
tica, pero hay que tener 
mucho cuidado al llevar a 
cabo un régimen alimenticio, 
puesto que no se pueden 
seguir las dietas que común
mente salen en las revistas 
o las comunes como son la 
de la luna, etc. Por el ries
go que ésta puede producir 
a la salud, ya que cuando 

falta uno de los nutrimentos 
se pierde peso, pero se cau
san daños irreversibles. 

Hay que tener cui
dado con los productos que 
se ofrecen en el mercado 
como la pildora de inhibi
ción de apetito que daña el 
aparato central de forma 
irreversible, o bien los diu
réticos pueden dañar sena-
mente el hígado. 

Chepina Peralta en la UPAEP. 

POR FOTOMAN 

Vista de Águila 
Aquí podrás encontrarte 

todos los miércoles durante 
este semestre. Ten cuidado 

porque la cámara de 
"Pepe" 

puede estar atrás de tí. 

¡Miradas que matan! 

¿Aquí sera buen escondite? ¿Estará estudiando? Canto al pie de tu ventana.. MARCHANDO 
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DEPORTES 
JUVENIL "C" 

FERIA DE GOLES, 
UPAEP 4-4 UNITEC 

Feria de goles se regis
tró el pasado fin de semana 
cuando las Águilas UPAEP em
pataron a 4 tantos con su similar 
el UNITEC en lo que se refiere 
a la primera fase del torneo 
eliminatorio de la CONADEIP en 
su categoría juvenil "C" choque 
que se efectuó en las instalacio
nes del Centro de Integración 
Universitaria, en Cholula. 

Al comienzo del encuen
tro las Águilas mantuvieron la 
superioridad y pronto lograron 
ponerse arriba en el marcador 
con un gol de Ornar de Gante 
quien fue verdugo del UNITEC 
durante todo el cotejo, sin embar
go poco le duró el gusto a los 
locales, pues recibieron un gol 
cuando se descuidó la defensiva. 

Pero no fue suficiente y 
las Águilas supieron proponer el 
juego a tal grado que llegaron a 
estar 4 goles contra 1 y aún los 
delanteros de la UPAEP desper
diciaron oportunidades muy cla
ras de gol, lo que hizo crecer al 
rival y debido a descuidos en la 
parte baja, la UNITEC alcanzó en 
el marcador y se llevó un punto 
a casa. 

Los andadores de los 

Aguiluchos fueron Ornar de Gante 
con dos goles, Pablo Osvaldo 
López y Miguel Vallejo. En todo 
el partido, las oportunidades 
fueron para ambos lados con 
más claridad-de gol en la puerta 
de la UNITEC, sin embargo las 
Águilas dejaron ir la victoria por 
falta de precisión en el ataque y 
errores a la defensiva. 

La alineación de la 
UPAEP se conformó con Vladimir 
Hemández en la portería, Alejan
dro Formado, Julian Ramírez, 
Samir Lara, César Solano en la 

defensa; en la media cancha, 
Alejandro Muñoz, Alejandro Yarce, 
Daniel Castillo y Ornar de Gante; 
al frente Pablo López y Miguel 
Vallejo. En cambio entraron Juan 
Cervantes y Roberto Paz. 

Por su parte, el entrena
dor de las Águilas José Luis 
Castillo Altamirano indicó que el 
grupo demostró su coraje en la 
cancha sin embargo, "el exceso 
de confianza causaron que 
UNITEC nos alcanzaran en el 
marcador, además de las opor
tunidades que dejamos ir". 

DESDE E l NIDO 

Por: Patricio Aguilar Delgado 

9o CICOM. 

¡Qué tal!, Bienvenidos al apasionante mundo deportivo. 
Puebla fue testigo de la espectacularidad del voley ball a 

nivel Nacional al recibir en dos sedes el torneo de reservas femenil; 
una de esas sedes fue el gimnasio UPAEP en donde el equipo de 
Puebla realizó sus encuentros ante el DF, Guerrero y Estado de 
México. 

El nivel que presentaron los equipos fue bueno, varios due
los fueron emocionantes y sobre todo los de Puebla, quien puso en 
el representativo de UPAEP dirigido por Humberto Salas todos los 
esfuerzos por conseguir el título. 

Los resultados fueron satisfactorios. El tercer milar de 
Morelos 15-11 y 15-12. 

Con este tercer lugar, la selección poblana, se ha ganado 
el ascenso a la primera División y se espera que de acuerdo a la 
respuesta del Consejo Técnico de la Federación Mexicana de 
Volleyball, Puebla pueda asistir como invitado al campeonato Na
cional de Primera División. 

El campeón y practicando un excelente sistema de juego, 
fue el IMSS - Valle de México quienes derrotaron en la final a 
Chihuahua en cuatro reñidos sets. 

Por lo que respecta a las poblanas... 
una felicitación, seguro llegarán lejos. 

En cuanto al fútbol, derrota 5-2 ante Oaxaca; 4 goles a 
favor y 20 en contra. 

i HASTA LA PRÓXIMA! 

La UPAEP después de ir ganando 4-1, fue alcanzada por 

la UNITEC. 

BASQUETBOL 

HISTORIA GRÁFICA 
UNIVERSITARIA 

VOLEYBOL 

¡Esa era la casa de las Águilas! 
Ahora nuestro equipo juega en el estadio Tlahuicole de 
Tlaxcala; mientras que en la cancha del Ignacio Zaragoza, 
sólo quedan los recuerdos del buen fútbol universitario: El 
de la UPAEP. 

Doble victoria 
Eliminatorias 

En las eliminatorias ju
venil "C" las Águilas de la 
UPAEP consiguieron una doble 
victoria en voleybol ante el ISEC 
de la ciudad de México, con lo 

de la UPAEP en 
de CONADEIP 

cual nuestra casa de estudios 
se coloca como uno de tos fa
voritos en la zona centro. Los 
marcadores fueron, en varonil 15-
4 y 15-5; femenil, 15-5 y 15-7. 
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UPAEP en sus categorías juveniles sigue en buen nivel 

Zona Norte 
LINABE 

En la zona norte de la 
LINABE se encuentran tos más 
difíciles contrincantes de la 
UPAEP, por lo cual debemos po
ner atención en lo que allá su
cede. Entre los rivales a vencer 
están: ITESM MTY, U. 
Regiomontana, UAChihuahua, el 
Tec. Laguna, entre otros. 
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